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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DA FACULDADE DE 

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DA UFG DO DIA 14/08/2018 

Ao décimo quarto dia do mês de agosto, às nove horas e trinta minutos, no auditório da 1 

Faculdade de Informação e Comunicação (FIC), reuniram-se em sessão ordinária os 2 

membros do Conselho Diretor: a professora Angelita P. de Lima, presidenta do 3 

Conselho; os (as) conselheiros (as): Alexandre Tadeu dos Santos, Ana Carolina Rocha 4 

Pessoa Temer, Ana Rita Vidica Fernandes, Ângela Teixeira de Moraes, Arnaldo Alves 5 

Ferreira Júnior, Claudomilson Fernandes Braga, Daiana Stasiak, Daniel Christino, 6 

Douglas Farias Cordeiro, Eduardo Portanova Barros, Eliany Alvarenga de Araújo, 7 

Gardene Leão de Castro, Janaína Vieira de Paula Jordão, José Vanderlei Gouveia, 8 

Lara Lima Satler, Laura Vilela Rodrigues Rezende, Letícia Segurado Côrtes, Lindsay 9 

Borges, Lisbeth Oliveira, Luciano Alves Pereira, Luciene de Oliveira Dias, Maria de 10 

Fátima Garbelini, Maria de Fátima Garbelini, Marina Roriz Lousa da Cunha, Ricardo 11 

Pavan, Rodrigo Cássio Oliveira, Rosana Maria Ribeiro Borges, Sálvio Juliano Peixoto 12 

Farias, Silvana Coleta Santos Pereira, Simone Antoniaci Tuzzo, Solange Maria Franco, 13 

Suely Henrique de Aquino Gomes, representando os docentes da Faculdade; Roberto  14 

Fernandes da Silva (Sec. Acadêmica de Graduação), Annelise Vinhal Lício (Sec. 15 

Acadêmica da Pós-Graduação), Marcus Vinícius da Silva Brito (Coordenação Estúdio), 16 

André Roberto C. Neves (Estúdio), Aline Nogueira da Silva (Biblioteca), Alércio 17 

Rodrigues de Souza (T.I), Vitor Gontijo (Coordenação Labicom), representando os 18 

técnico-administrativos em educação; Amanda Pereira Santos, representando os 19 

discentes do curso de Comunicação Social – Publicidade e Propaganda, Valeska Sales 20 

Martins Fernandes, representando os discentes do curso de Comunicação Social – 21 

Relações Públicas, João Victor M.B. I. Lauriano, representando os discentes da Pós-22 

Graduação, Denise Rodrigues Soares, também representando os discentes da Pós-23 

Graduação. Faltas justificadas: Adriane Geralda Alves do Nascimento, Alfredo José 24 

Lopes Costa, Andrea Pereira dos Santos, Edson Teixeira Álvares Júnior, Erinaldo Dias 25 

Valério, Flávia Martins dos Santaos, Ilaydiany Cristina Oliveira da Silva, Juarez Ferraz 26 

de Maia, Kátia Kelvis Cassiano Lozano, Laís Pereira de Oliveira, Lisandro Magalhães 27 

Nogueira, Lívia Ferreira de Carvalho, Luciana Cândida da Silva, Lutiana Casaroli, 28 

Magno Luiz Medeiros da Silva, Marcel Ferrante Silva, Marcilon Almeida de Melo, Maria 29 

Flora Costa Medeiros, Maria Francisca Magalhães Nogueira, Tiago Mainieri de Oliveira, 30 

Yura Peixoto Leonel. Faltas não justificadas: Eliseu Vieira Machado Júnior, Luiz 31 

Antônio Signates Freitas, Maria das Graças Monteiro Castro, Marizangela Gomes de 32 

Morais, Nilton José dos Reis Rocha, Rafael Franco Coelho, Rubem Borges Teixeira 33 

Ramos, Ruben Darío Jiménez Candia, Thalita Sasse Fróes. Ana Karollina Ferreira Silva 34 

Santos (representante discente de Biblioteconomia, Luiz Philllipe de Araújo Barbosa 35 

(representante discente de Jornalismo), Jully Porto Lopes Melo (representante discente 36 

de Gestão da Informação). Constatada a existência de quórum mínimo, iniciou-se a 37 

sessão, com os seguintes itens constantes em pauta 1. EXPEDIENTE: 1.1 Boas-38 

vindas ao novo técnico-administrativo: o novo servidor, João Paulo Sousa Prado, 39 

técnico em audiovisual, foi apresentado e irá assumir suas funções junto ao Estúdio de 40 

audiovisual, para suprir a vaga deixada pelo técnico Eloi.  1.2 22º Encontro Nacional 41 
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da Socine: o prof. Lisandro Nogueira informou a respeito do XXII Encontro da 42 

SOCINE, que será realizado na Universidade Federal de Goiás (UFG), em Goiânia. O 43 

tema do Encontro será 50 anos do Maio de 68. Tomando como ponto de partida o 50º 44 

aniversário dos acontecimentos políticos, sociais, culturais e artísticos de 1968, a 45 

SOCINE propõe repensar o legado cinematográfico e audiovisual de 1968 a partir do 46 

presente. 1.3 CT-INFRA-2018: a professora Angelita informou a todos os presentes 47 

acerca da seleção pública de propostas para o apoio a projetos institucionais de 48 

infraestrutura para pesquisa científica e tecnológica nas áreas de Biotecnologia, 49 

Ciências Biomédicas, Engenharias, Ciências Sociais e Nanotecnologia, por meio da 50 

chamada pública MCTIC/FINEP/CT-INFRA 04/2018. 1.4 Submissão da Ata da 51 

Sessão Ordinária do CD de 19 de junho de 2018: aprovada por unanimidade. 1.5 52 

Semic/Feicom: as professoras Laura e Suely informaram sobre o evento conjunto, a 53 

acontecer na FIC, entre os dias 18 e 19 de outubro, cuja programação está disponível 54 

nas redes sociais. 1.6 Conpeex: entre os dias 15 e 17 de outubro, sera realizado o 15º 55 

Congresso de Ensino, Pesquisa e Extensão da UFG. Realizado anualmente pela 56 

administração superior, o congresso tem como objetivo divulgar a produção acadêmico-57 

científico-cultural da UFG, envolvendo estudantes, professores, técnico-administrativos 58 

da gestão superior, órgãos, unidades acadêmicas e comunidade externa. A produção 59 

cientifico-cultural é apresentada e avaliada durante o evento e publicada em Anais 60 

específicos. 1.7 INFORMES: 1.7.1 Início das aulas: Boca no Trombone: quando do 61 

início das aulas, em 15 de agosto, no Pátio das Humanidades, haverá um microfone 62 

para que os estudantes possam falar sobre qualquer assunto, além de eventos 63 

culturais, como música, debates, a fim de integrar os alunos e utilizar o espaço das 64 

Faculdades. 1.7.2 Reforma dos banheiros: o início da reforma está programado para 65 

o mês de outubro, conforme já anunciado em Conselhos anteriores. 1.7.3 Afastamento 66 

para Licença capacitação dos servidores técnico-administrativos: como parte da 67 

política de capacitação dos servidores da FIC, fundamentada na Lei 8.112, e a fim de 68 

aprimorar os conhecimentos técnicos de seus servidores, aqueles que já possuem o 69 

mínimo de 5 anos no serviço público federal poderão se ausentar para capacitação, 70 

conforme programação feita junto à Direção e à Coordenação Administrativa da 71 

Faculdade. Assim sendo, o servidor André Roberto C. Neves irá licenciar-se para fazer 72 

curso em audiovisual e o servidor Alércio Rodrigues de Souza também irá ausentar-se 73 

para fazer cursos na área de Tecnologia da Informação, ainda este ano. Os próximos 74 

servidores irão se programar para que os setores não sofram o impacto da sua 75 

ausência, cuja logística já está sendo estudada. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Processos ad 76 

referendum para homologação: 2.1.1 RADOC (Relatório de Avaliação Docente) da 77 

servidora ILAYDIANY CRISTINA OLIVEIRA DA SILVA, matrícula nº 1894925/SIAPE, 78 

referente ao ano base 2017: homologado por unanimidade; 2.1.2 Projeto de extensão 79 

de interesse da docente LARA LIMA SATLER, intitulado: “FestFlix - Festival de 80 

Cinema e vídeo on-line”, com início em 01/8/2018 a 28/12/2019: homologado por 81 

unanimidade; 2.1.3 Iniciativa de desenvolvimento de ações acadêmicas em 82 

parceria com a Direção Geral de Televisão Cubana – DGTVC: homologado por 83 

unanimidade; 2.1.4 Resultado do Processo Seletivo Simplificado para contratação 84 
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de professores por tempo determinado, Classe de Professor Assistente A, da 85 

Faculdade de Informação e Comunicação, área de Administração de Unidades de 86 

Informação; Gestão de Processos; Gestão e Liderança de Pessoas, processo n.º 87 

23070.009593/2018-89, de que trata o Edital n.º 25/2018: homologado por 88 

unanimidade; 2.1.5 Resultado do Processo Seletivo Simplificado para contratação 89 

de professores por tempo determinado, Classe de Professor Assistente A, da 90 

Faculdade de Informação e Comunicação, área de Jornal Impresso e Produção de 91 

Texto Jornalístico, processo n.º 23070.009447/2018-53 de que trata o Edital n.º 92 

25/2018: homologado por unanimidade; 2.1.7 Nota da Chefia e o Parecer da CAD 93 

(Comissão de Avaliação Docente) da docente MARIA DAS GRAÇAS M. CASTRO, 94 

matrícula nº 2307069/SIAPE, referente ao processo de Progressão por Avaliação de 95 

Desempenho nº 23070.009333/2018-11: retirado de pauta devido à ausência da 96 

servidora; 2.2 Campanha de apoio à biblioteca escolar no âmbito do Estado de 97 

Goiás: aprovado por unanimidade; 2.2.1Pesquisa sobre ética e participação 98 

organizacional, da docente ELIANY ALVARENGA DE ARAÚJO, matrícula 99 

338272/SIAPE, de 1/8/2018 a 28/12/2018: aprovado por unanimidade; 2.2.3 Pesquisa 100 

intitulada: “Governança de Dados de Pesquisa na Universidade Federal de Goiás-101 

UFG: Tipos, Ciclos de Vida, Prontidão e Infraestrutura Tecnológica”, a ser desenvolvida 102 

por pesquisadores do nosso núcleo de pesquisa (Núcleo de Pesquisa em Gestão, 103 

Politicas e Técnicas da Informação-NGPTI/UFG), de interesse da docente ELIANY 104 

ALVARENGA DE ARAÚJO, de 1/8/2018 a 1/8/2019: aprovada por unanimidade; 2.2.4 105 

Alteração do Regime de Trabalho, de interesse do docente MARCILON ALMEIDA 106 

DE MELO, processo nº 23070.009999/2015-19: aprovado por unanimidade;2.2.5 107 

Progressão por avaliação de desempenho, da docente DAIANA STASIAK, processo 108 

nº 23070.002898/2018-60: aprovado por unanimidade; 2.2.6 Projeto Pedagógico do 109 

curso de Doutorado em Comunicação Social – Relatora: Simone Tuzzo: aprovado 110 

por unanimidade; 2.2.7 Regulamento da Pós-Graduação – Relator: Claudomilson 111 

Braga: em sua relatoria, o professor supracitado  destacou a importância da 112 

produtividade docente, a qual é aferida por meio de indicadores, citando como exemplo 113 

a Plataforma Sucupira, refletindo os índices de aprovação do programa. A profa. Ana 114 

Carolina reforçou que a conquista do doutorado é um trabalho de equipe, no qual todos 115 

se esforçaram para obter a produção requerida para pleitear a abertura do programa.  116 

Também agradeceu a todos pela conquista do grupo, na pessoa da Rafaela e com os 117 

alunos que contribuíram com a produção acadêmica e fizeram o esforço no sentido de 118 

colaborar com essa conquista, sobretudo nos últimos 4 anos. O prof. Thiago Cardoso 119 

disse que teve orgulho de participar no curso de mestrado, sendo sua carreira 120 

acadêmica resultado de ter sido aluno do programa. Hoje, a carreira acadêmica a qual 121 

ele segue, é por causa do programa. Após as observações supracitadas e o relato do 122 

prof. Claudomilson Braga, o Regulamento da Pós-Graduação foi aprovado por 123 

unanimidade. 2.3 Processos discentes: 2.3.1 Publicidade e Propaganda: processo 124 

nº 23070.798/2018-24: aprovado por unanimidade, conforme Despacho nº0218736 do 125 

Sistema Eletrônico de Informação; 2.3.2 Gestão da Informação: processo nº 126 

013014/2018-01, do discente Marcos Natal da Costa Paz: indeferido; processo nº 127 
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013029/2018-61; da discente Mariana Celestino Cirilo: indeferido; processo nº 128 

013197/2018-56, do discente Matheus Martins de Souza: indeferido; processo nº 129 

013348/2018-76, do discente Nícolas de Souza elias da Cruz: indeferido; processo 130 

nº 013196/2018-10, da discente Mariana Celestino Cirilo: indeferidio; processo nº 131 

013291/2018-13, do discente Alisson Luiz Rodrigues Flor: deferido, processo nº 132 

013505/2018-43, do discente Pedro Henrique Lobo Gomes: deferido, processo nº 133 

013165/2018-51, do discente Marcos Willian Venancio de Alcântara: deferido; 134 

processo nº 013037/2018-15, do discente Marcos Natal da Costa Paz: deferido; 135 

processo nº 013002/2018-78, da discente Jully Porto Lopes Melo: deferido; 136 

processo nº 012902/2018-06, do discente Arthur Lunardi Gomes: deferido; 137 

processo nº 013669/2018-71, do discente Caio Damasceno Monteiro da Silva: 138 

deferido; processo nº 013702/2018-04,  do discente Pedro Henrique Lobo Gomes: 139 

deferido; processo nº 013635/2018-86, da discente Esther Moraes de Almeida; 140 

2.3.3 Biblioteconomia: aprovado o despacho da Coordenação, por unanimidade; 2.3.4 141 

Relações Públicas: o prof. Luciano observou a necessidade de orientação aos alunos 142 

sobre os pré-requisitos das disciplinas, pois está havendo um número excessivo de 143 

solicitações de quebra de pré-requisito, incluindo o fato de que, em sua opinião, elas 144 

não possuem, em sua maioria, um argumento pedagógico para justificar os pedidos.  145 

Contudo, houve aprovação do Parecer da coordenação, conforme despacho nos 146 

processos. Nada mais havendo a tratar, a sessão foi encerrada às doze horas e eu, 147 

Fernando Cezar Melo de Oliveira, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, 148 

deverá ser assinada pela presidenta deste Conselho. 149 

 150 

Angelita Pereira de Lima 151 


